

Nama	: MARIA OLIVIA PUTRI PANGESTU	Kelas	: 8F
NIS/NISN	: 12709 / 0097300416	Fase	: D
Nama Sekolah	: SMP PANGUDI LUHUR AMBARAWA	Semester	: 1
Alamat	: Jl. Mgr. Sugiyapranata No.191 Ambarawa	Tahun Pelajaran	: 2023/2024

LAPORAN HASIL BELAJAR

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katholik dan Budi Pekerti	88	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami pewartaan Yesus tentang Kerajaan Allah sehingga dapat semakin mengimani Yesus, memahami makna panggilan dan perutusan Yesus untuk mewartakan Kerajaan Allah, memahami makna peristiwa sengsara, wafat, kebangkitan serta kenaikan Yesus Kristus.
2	Pendidikan Pancasila	94	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menganalisis fungsi lembaga penyelenggara negara dan sistem pemerintahan, menghayati pentingnya nilai-nilai, kedudukan dan fungsi Pancasila, menampilkan perilaku taat hukum, menjaga keutuhan NKRI di lingkungan sekolah dan masyarakat.
3	Bahasa Indonesia	96	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menganalisis informasi dalam teks laporan hasil observasi yang dibaca, memahami pesan tertulis dari teks eksposisi berupa iklan, slogan, dan poster., mengeksplorasi dan mengevaluasi topik faktual dalam teks iklan, slogan, dan poster., menuliskan gagasan, pikiran, pesan yang aktual dan faktual dalam bentuk teks atikel ilmiah populer.
4	Matematika (Umum)	87	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu mengoperasikan perkalian, pembagian dan perpangkatan bilangan bentuk akar, mampu mengoperasikan penjumlahan, pengurangan, perkalian, dan pembagian bilangan bentuk baku, mampu mengidentifikasi segitiga berdasarkan sisi-sisinya dengan menggunakan rumus pythagoras, mampu menyelesaikan permasalahan persamaan dan pertidaksamaan linier satu variabel. Perlu peningkatan dalam hal mampu menyelesaikan masalah pada segitiga siku-siku dengan teorima pythagoras.
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	87	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menyebutkan perbedaan antara sel hewan dengan sel tumbuhan, mampu menjelaskan alasan tubuh membutuhkan makanan, menjelaskan hubungan antara usaha dan energi, memilih pesawat sederhana yang sesuai dengan permasalahan yang ditemui di sekitar.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	95	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mendeskripsikan keragaman alam Indonesia, menganalisis pemanfaatan sumber daya alam di Indonesia, merancang upaya meningkatkan kualitas sumber daya manusia di Indonesia, menganalisis peran lembaga sosial dalam pemanfaatan sumber daya alam dan sumber daya manusia, menghubungkan kondisi geografis dengan kegiatan ekonomi dan kedatangan Hindu Budha di Indonesia.
7	Bahasa Inggris	96	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menuliskan teks prosedur manual dan resep, mengidentifikasi teks recount sesuai dengan konteks paragrafnya, menuliskan teks recount menggunakan simple past tense, menuliskan teks fiksi tentang Indonesian Folklore menggunakan simple past tense, mengidentifikasi countable dan uncountable noun dalam konteks kalimat.
8	Seni Rupa	91	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal merumuskan konsep perspektif berdasarkan hasil eksplorasi, mengidentifikasi sudut pandang mata dalam menggambar perspektif, menggambar perspektif bangun datar dengan satu titik hilang, menggambar perspektif bangun majemuk dengan dua titik hilang, menganalisa dan menghubungkan gambar ilustrasi sesuai tingkat kemahiran membaca, menggambar ilustrasi untuk mata pelajaran menggunakan teknik manual. Perlu peningkatan dalam hal membuat ilustrasi digital untuk kartu ucapan menggunakan aplikasi canva, membuat ilustrasi digital untuk infografik menggunakan aplikasi canva.

Nama : MARIA OLIVIA PUTRI PANGESTU Kelas : 8F
 NIS/NISN : 12709 / 0097300416 Fase : D
 Nama Sekolah : SMP PANGUDI LUHUR AMBARAWA Semester : 1
 Alamat : Jl. Mgr. Sugiyapranata No.191 Ambarawa Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	92	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami variasi gerak spesifik dalam berbagai permainan bola besar sederhana dan atau tradisional,, memahami variasi gerak spesifik dalam berbagai permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional,, memahami variasi gerak spesifik seni beladiri,, memahami perlunya pencegahan terhadap bahaya pergaulan bebas..
10	Informatika	97	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu berpikir komputasional untuk menyelesaikan masalah dalam kehidupan, mampu mengidentifikasi algoritma untuk menyelesaikan masalah struktur data, mampu memahami struktur dari fitur utama aplikasi pengolah lembar kerja untuk membuat laporan.
11	Muatan Lokal Bahasa Daerah	94	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami teks eksposisi, menyampaikan tanggapan dan menuliskan isi serta nilai-nilai Tembang Pangkur Serat Wulangreh, mengartikan kata-kata baru dan dianggap sulit yang terdapat dalam teks, membedakan tembung rura basa dan tembung yogaswara.

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Sangat Baik	Pertahankan!
2	Kepangudiluhuran	Sangat Baik	Pertahankan!
3	Paduan Suara	Sangat Baik	Pertahankan!

Sakit	: 2 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

Catatan Wali Kelas

Olivia, fokus dalam belajar, pertahankan prestasimu!

Mengetahui
Orang Tua/Wali,


Yustina E.S.

Semarang, 16 Desember 2023
Wali Kelas,


Florentina Trikahesti
NIP.

Mengetahui
Kepala Sekolah

